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MEV Industrievertretung
Erlenring 404821 BrandisTELEFON/PHONE +49 34292 531 67
info@mev-industrie.dehttp://www.mev-industrie.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Holger Rehberg (Inhaber)

MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9UMSATZ/TURNOVER < 250 T €EXPORT <10%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES
DIENSTLEISTUNGEN Beratung | Instandhaltung und Reparatur von Maschinen | Werkzeugmaschinenverwertung, -handel und Service |Montage kompletter Anlagen, Fertigungslinien, Maschinen und Apparate | Industrie 4.0 - Anwendungen | Technischer Vertrieb, technischerHandelABNEHMERBRANCHEN Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Umwelt/EnergieKURZPROFIL MEV ist eine Handelsvertretung für folgende Produkte und Dienstleistungen: Horizontale 4- und 5-Achs-Bearbeitungszentrender Firma Hüller-Hille; Vertikale Dreh- und Fräsmaschinen der Firma SCHIESS; Werkzeugmaschinen der Firma ROMI und Zubehör;Schleifmaschinen, Erodiermaschinen, Sägen, Tuschierpressen, Laserbeschriftungsmaschinen; Überholungen und Umbauten vonWerkzeugmaschinen und Fertigungsanlagen, Retrofit, Verlagerung und De-/Montage von Werkzeugmaschinen und Fertigungsanlagen;Späneaufbereitungsanlagen, Späneförderer, Kühlschmierstoffaufbereitungsanlagen, Entsorgung von Stanz- und Pressenschrott,Nassentschlacker für Verbrennungsanlagen, Schrottförderanlagen der Firma MAYFRANREFERENZEN CNC-Werkzeugmaschinen | CNC-Bearbeitungszentren| Späneaufbereitungsanlagen, Kühlschmierstoff-Filteranlagen in der:Automobilindustrie | Zulieferindustrie | allgemeiner Maschinenbau | Fahrzeugindustrie | Luft- und Raumfahrt | Energietechnik | Medizintechnik
SERVICES Consultation | Maintaining and repairing machines | Tooling machine recycling, trade and service | Assembling complete systems,production lines, machines and apparatuses | Industry 4.0 - application | Technical sales, technical tradeINDUSTRIES Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Environment/energySHORT PROFILE MEV is a commercial agency for the following products and services: Horizontal 4- and 5-axis machining centers of thecompany Hüller-Hille, Vertical turning and milling machines of SCHIESS company, ROMI machine tools and accessories; grinding machines,eroding machines, saws, spotting presses, laser marking machines; overhaul and rebuilding of machine tools and manufacturing equipment,retrofitting, relocation and disassembly/assembly of machine tools and manufacturing equipment; chip processing plants, chip conveyor,cooling lubricant treatment plants, disposal of stamping and press scrap, wet slag remover in incineration plants, scrap conveyors of thecompany MAYFRANREFERENCES CNC machine tools | CNC machining centers | chip processing plants, cooling lubricant filter systems in: automotive industry |supply industry | general mechanical engineering | vehicle industry | aerospace industry | energy technology | medical technology




